



# RUSH PRO

Du suchst einen Kite der alle Anforderungen eines echten Powerkites erfüllt? Eine satte Leistung bietet, beherrschbar und durch ein ausgetüfteltes Kammersystem extrem robust ist? Unsere Rush Pro-Trainerkite-Range wurde entwickelt, um genau diese Wünsche zu erfüllen. Mit dem Rush Pro erlernst du den sicheren Umgang mit Kites und bist mit der effektiven 3rd-Line-Safety jederzeit Herr der Lage. Denn eine gute Kontrolle ist bei Trainerkites höchstes Gebot. Wir möchten, dass Du sicher dein nächstes Level erreichst.

- ▶ Extrem robuste Zellenstruktur
- ▶ Dritte Leine für optimale Sicherheit und zuverlässigen Rückwärtsstart
- ▶ Sofort flugfertig angeleint
- ▶ Reduzierte Waage für weniger Luftwiderstand
- ▶ Gute Leichtwindeigenschaften



## RUSH PRO

Are you looking for a kite that ticks all the boxes of a true powerkite? A kite with a great performance, that is easy to control and extremely robust because of an ingenious cell system? Then the Rush Pro trainer kite range has been developed just for you. Try these kites to learn safe handling, but always remain fully in control – not least because of the effective 3rd-line safety system. Kite control is our top priority. And we would like you to reach your next level.

- ▶ new, extremely robust cells
- ▶ 3rd-line for optimal safety and reliable backward launch
- ▶ ready to fly
- ▶ reduced bridle for less air resistance
- ▶ good light wind abilities